



L'auberge Domaine des Lacs

BENOIT GUÉRIN – L'auberge Domaine des Lacs, au lac Guindon de Sainte-Anne-des-Lacs. D'abord connu comme auberge, le Domaine des Lacs est devenu l'Auberge de jeunesse du lac Guindon. L'auberge fut

pendant plusieurs décennies un lieu de villégiature et de culture important. Le réputé Félix Leclerc y a donné un récital en 1961. En hiver 1949, l'auberge accueillait des diplo-



mates de l'ONU qui étaient initiés aux activités d'hiver tel le ski de fond.



NDLR: Nos deux cinéphiles Lyne Gariépy et Joanis Sylvain vous présentent leur opinion sur une série télévisée de leur choix.

Depuis 2019. Américain, huit épisodes de 60 minutes. Sur Apple TV+

Création: Steven Knight. Directeur: Francis Lawrence. Interprètes: Jason Momoa, Sylvia Hoeks, Alfre Woodard, Hera Hilmar.



See (Jour noir)

Synopsis – Dans un futur lointain, alors que la race humaine a perdu le sens de la vue, la société a dû trouver d'autres façons d'interagir, de chasser, de construire et tout simplement de survivre. Les gens n'ont qu'un vague souvenir de ce que fut la vie à notre époque, et les nouvelles croyances abondent afin d'expliquer certaines traces de l'homme du XXI^e siècle sur Terre. Le sens de la vue est tellement incroyable pour eux, qu'ils en parlent comme d'une fable, d'une légende peu véridique. Cet équilibre de croyances est bousculé le jour où des jumeaux naissent avec la capacité de voir. Baba Voss (Jason Momoa) est le chef de la tribu Alkeny, et est marié à Maghra. Il est aussi le père adoptif des jumeaux Kofun et Haniwa. Grand guerrier, il doit alors protéger son clan et surtout sa famille, contre une reine puissante qui veut les détruire, persuadée que la vision est de la sorcellerie. Commence alors une épopée-pour-

suite entre la famille de Baba Voss et Tamacti Jun.

Série-Fille – J'aime beaucoup les films et les séries dans lesquels on imagine un monde différent ou alternatif au nôtre. Voir comment les sociétés et l'humain réagissent dans de nouveaux contextes. *See* est une série qui a attisé ma curiosité. Un monde où tous sont non-voyants? Comment les auteurs allaient-ils nous présenter la vie de ces gens?

Et j'ai été satisfaite. J'ai pris un grand plaisir à voir les solutions imaginées et découvrir une belle créativité. De la méthode pour se déplacer dans un village (une corde au centre des chemins), aux nouvelles croyances, j'ai trouvé le tout bien pensé. J'ai particulièrement aimé les scènes de combats, très imaginatives, tant à propos des armes que des mouvements, moi qui ne suis pas une grande fan de « bataille ».

Il y bien quelques petits défauts. Ils sont parfois tous habillés en blanc pour une cérémonie et ils ont tous des beaux « looks ». Mais bon, cela

aurait été moins attrayant s'ils avaient tous été moches et vêtus de brun.

Parlant d'attrayant, Jason Momoa (Khal Drogo de *Games of Thrones*), est excellent, tant dans son jeu que dans les scènes d'action et de guerre. Le rôle semble avoir été écrit pour lui. Les autres acteurs sont aussi très bons, entre autres, les jumeaux.

Les paysages (parce que la série se déroule presque entièrement en extérieurs) sont magnifiques et ce sont véritablement des extérieurs. J'ai bien aimé aussi découvrir ce que les auteurs ont laissé comme traces de notre siècle dans les paysages, qui deviennent parfois partie prenante de l'histoire. Une histoire qui se transforme en quête, et dont les huit épisodes passent rapidement. **8,5 sur 10.**

Série-gars – Pour apprécier la série *See*, il faut faire abstraction de quelques incohérences. Comme des non-voyants qui sont maquillés et portent des bijoux qui s'agencent

avec leurs vêtements, eux-mêmes s'agencent les uns aux autres. Aussi, un barrage hydro-électrique de plus de 400 ans dont les génératrices fonctionnent toujours. De même, une valise en cuir de notre époque toujours intacte. Une fois passées ces incongruités, il y a plein d'idées originales qui valent la peine d'être découvertes. Autant dans le scénario que dans les décors, dans l'imagination de cette nouvelle société et de ces éléments composants, tels les clans, la religion et leurs méthodes de guerre, il y a une belle créativité.

J'ai apprécié le fait qu'il y ait de l'action dès le début. M. Momoa est encore dans un de ses rôles types du guerrier au grand cœur, comme son rôle dans la série *Frontier*. L'actrice Sylvia Hoeks, dans le rôle de la reine Kane, est parfaite en dominatrice et manipulatrice un brin cinglée. **7,5 sur 10.**

Benoît Guérin

Avocat

450-431-5061

Télec.: 450-530-2511

228, rue De Martigny O.
Saint-Jérôme (Qué.)
J7Y 2G3

bguerin60@videotron.ca

CLINIQUE

PODIATRIQUE

de PRÉVOST

D^{re} Mary-Jil Coudé • D^{re} Camille Giroux

D^{re} Magali Brousseau-Arcand

PODIATRES

Disponibilités en soirée

Aucune référence médicale nécessaire

Reçu émis pour assurances

PRENEZ SOIN DE VOS PIEDS

prenez rendez-vous maintenant !

Tout pour la santé de vos pieds!

2731, boul. du Curé-Labelle, Prévost

450-335-1777 www.podiatre-prevost.com

Nos services

- Douleurs aux pieds
- Analyse biomécanique
- Orthèses plantaires sur mesure
- Soins de pieds
- Soins pour diabétique
- Ongles incarnés
- Mycoses
- Verrues plantaires
- Examen par échographie
- Laser et beaucoup +

La mycose des ongles, est-ce vraiment si terrible?!

Avec les multiples publicités sur la mycose des ongles, il y a de quoi se questionner. Il faut d'abord savoir que ces publicités sont financées par l'industrie pharmaceutique. En particulier, une compagnie qui détient le monopole des médicaments topiques pour le traitement des mycoses! Il est donc normal qu'ils désirent inquiéter suffisamment la population afin d'augmenter les traitements et la prescription de médicaments pour en retirer un bénéfice monétaire...

Mais est-ce vraiment si dangereux que ça en a l'air?

Premièrement, il est vrai que c'est une infection ... mais ici ils jouent sur les mots et ne spécifient pas une infection « fongique » (champignon). Cette dernière est beaucoup moins dévastatrice pour votre santé qu'une infection bactérienne ou virale! De plus, dès qu'apparaît une décoloration de l'ongle, un changement quelconque, la mycose est souvent la première en liste. Toutefois, plusieurs conditions peuvent justifier une décoloration ou un épaississement de l'ongle sans toutefois être une mycose. C'est pourquoi il est important de consulter l'avis d'un podiatre avant d'entamer un traitement.

Quelques faits importants sur la mycose. Lorsque le diagnostic est bien établi, il faut savoir que la mycose de l'ongle n'est aucunement dangereuse pour votre santé. La mycose causera des changements de la plaque unguéale pouvant être inconfortable et gênant mais jamais n'attaquera votre santé. Ce n'est pas dangereux! Pour ce qui est de la contamination, NON le champignon ne saute pas sur les gens! Il faut surtout faire attention aux instruments qu'on utilise pour couper ses ongles. Il faut aussi s'assurer que l'endroit où nous faisons faire ses soins de pieds, stérilise ses instruments correctement. Oui, il est intéressant de traiter la mycose, mais il est aussi long et coûteux de le faire. Laissez les professionnels de la clinique podiatrice de Prévost vous conseiller sur la solution la plus appropriée à votre condition!